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第２９４６回例会 ２０２４年 ７月 ２９日（月）

・普通例会・ガバナー公式訪問

司 会
斉 唱
本 日 の 出 席
本 日 の 欠 席

メークアップ

ビ ジ タ ー
ゲ ス ト
ニコニコBOX

谷村一文 会場監督
国歌斉唱 我らの生業
会員 44人中 出席者 30人 出席率 68.18％
泉谷勇、榎本實男、大橋直幸、織戸俊二、川東久聖、北村浩史、近藤峯世
田中道也、奈良康弘、山下卓巳、生田真至、南條忠勝、山本政史、深尾幸夫
7月5日 ふれあい広場 菊地仁、大橋直幸
7月6日 ふれあい広場 片庭隆暁、菊地昭通、菊地仁、志村孝幸、大橋直幸

鈴木春樹、神田英一、谷温恵、近井孝義

谷温恵（7月10日士別幼稚園開園76周年記念）

累計 40,000円

● 7月 1日(月) 夜間例会・理事会

● 7月 8日(月) 普通例会

● 7月15日(月) 休会(法定休日：海の日)

● 7月22日(月) 特別休会

● 7月29日(月) 普通例会・ガバナー公式訪問

● 8月 5日(月) 普通例会・理事会

● 8月12日(月) 休会(法定休日：山の日)

● 8月19日(月) 普通例会

● 8月26日(月) 夜間例会

■ [母子の健康月間] ■ [会員増強・新クラブ結成推進月間]

今日のプログラム

前回 （７月 ８日） の記録 ・普通例会 ・結婚祝い

■会 長／谷 温恵
■副会長／但木 行久
■幹 事／近井 孝義
■例会場／士別グランドホテル
■例会日／毎週月曜日 12:10～13:00
■事務所／士別グランドホテル TEL0165-23-1234

士別RCホームページ http://www.douhoku.jp/sibeturc/

2024-2025年度ＲＩ第2500地区スローガン
202４-202５年度ＲＩ第2500地区ガバナー小谷典之

ロータリーに参画しましょう！
誰かのために、あなたのために、自分のために

2024-2025年度国際ロータリーのテーマ
202４-202５年度ＲＩ会長 ステファニーA.アーチック

2024-2025年度士別ロータリーのスローガン
感謝と奉仕の心を持って
～私たちの喜びが地域社会の喜びとなりますように～

ＲＩホームページ https://www.rotary.org/ja

２500地区ホームページ http://rid2500.jp



■会務報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・谷温恵 会長
障がいの有無や年齢にとらわれず市民の交流の場

として、「広場」での「ふれあい」を通し、『ノー
マライゼーション』の考え方を定着していくことを
目的に長く開催されております、ふれあい広場が週
末に開催されました。

毎年、園の特色である音感教育『鼓隊演奏』にて、
子どもたちに奉仕の心を育むべく、保護者の皆様の
協力をいただきながら地域行事に参加していますが、
今年は、片庭社会奉仕委員長や会員の皆様と共に朝
からボランティアとして会場作りやゴミ当番として
の役割がある中で、あらためて人の力の素晴らしさ
やたくさんの奉仕が集まることにより、何事でもで
きると実感してきたところであります。長い1日、皆
様大変お疲れ様でした。
子どもたちには、日頃から「誰とでも仲よく」と

事あるごとに伝えていますので、ノーマライゼーショ
ンの考え方について話をするとすぐに受け入れてい
るように思いました。自分たちの演奏によって、た
くさんの方に喜んでいただき、より互いを受け入れ
ながら仲良くすることができることを願い、期待を
持ちながら本番を迎えました。雨天により、想定し
ていたステージとは異なりましたが、1人ひとりの役
割をしっかりと果たし、たくさんの人の前で心を通
わせながら自信を持って演奏することができたので
はないかと思います。感謝です。何よりも昨年はコ
ロナ過明けで、こういった場が少なく、緊張でガチ
ガチだった子どもたちが、今年はいきいきとしてい
たのが印象的でした。
演奏後もたくさんの市民の皆様より、感想をいただ
けたことも大変実りあるふれあいの時となり、目的
を達成することが出来ましたことを喜んでおります。

話題は変わりますが、今月の「ロータリーの友」
に、ガバナーの横顔というページがございます。34
地区のガバナーがどんな職業分類なのか、クラブ会
員から見た姿等、大変魅力あるページです。29日に
は帯広西ＲＣの小谷典之（おたにのりゆき）ガバナー
の公式訪問もございますので、是非、皆様にもご覧
いただき、お迎えできると良いかと思いました。記
事の中には、ガバナーに尋ねましたという項目があ
ります。①自分を表す三つの単語②好きな映画や本、
音楽。その理由。③最後の晩餐に食べたいものです。
皆さんはどんなことを思い浮かべますでしょうか？

今後、皆さんの3項目も食事の際などにお話しできる
と楽しいなと感じました。ちなみに私は、自分を表
す単語に、ビビり屋、感動屋、まあるい、でしょう
か？
映画については５分で爆睡してエンドロールに起

きますので全くわかりません。音楽は何でも好きで
す。最後の晩餐は、おにぎりかなと。
以上、今後ともよろしくお願い致します。

■幹事報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 近井孝義 幹事
1.７月のロータリーレート161円です。
2.士別自衛隊後援会より定期総会終了及び任期満了

に伴う新役員の報告が有りました。
3.紋別ロータリークラブ創立70周年記念式典の案内

が来ています、日時は、8月24日土曜日13時受付で
す。締め切りが10日となっていますので私まで連
絡下さい。

4.ふれあい広場2024への参加有難うございました、
社会奉仕委員長お疲れ様でした。

5.名寄ロータリークラブより７月・８月の例会案内

と、５月・６月の開放が届いております、回覧ファ
イルに入れておきます。

6.ロータリー文庫WEBサイト利用方法が届いています、
ユーザー名パスワードが変更に成っていますこち
らも回覧ファイルに入れておきます。

7.ガバナー公式訪問意見交換会参加メンバーは、理
事役員と会員増強委員会のメンバーとなります、
予定では、11時15分より開始となりますので、11
時には、会場に集合願います。又参加希望の方は、
自由に参加して頂いて構いませんので幹事まで連
絡下さい。

8.次週15日は、振替休日となりますので休会です、2
2日は特別休会と成っていますので次回は、29日ガ
バナー公式訪問例会となりますので間違いのない
ようお願いします。又ネクタイ着用、ロータリー
バッチを忘れないようお願いします。

●宍戸淳会員入会式・・・・・・・・・・・・・谷温恵 会長
ロータリーバッジと四つ

のテストの授与後、
「建設業を営んでおります
宍戸です。仕事柄欠席も多
くなるかと思いますが、ご
迷惑にならぬよう努めて参
ります」
と、ご挨拶頂きました。
●社会奉仕委員会・・・・・・・・・・・片庭隆暁 委員長
7月6日のふれあい広場のお手伝いありがとうござい

ました。続けて7月21日士別ハーフマラソンのお手伝
いがあります。登録者には、後日詳細をFAX致します。
●ミニ卓話・・・・・・・・・・・・・・・・・・大野裕一郎 会員
【先週の財団委員長の報告に絡め大野会員がマルチプルポー

ルハリスフェローのバッジを持参して下さいました】

私が、初めてポールハリスフェ
ローを頂いたのが2003年でした。
マルチプルポールハリスフェロー

はバッジにサファイヤが付いてい
ます。マルチプルを重ねる程に、
サファイヤの数が増えて行きます。
6回目からはルビーに変わります。
当クラブでは、大塚勝人会長の

年度に、会長が「身の丈に合った
財団寄付をしよう」と掲げ、それ
を受け財団委員長の私が、毎月ワ
ンコイン(\500)+結婚記念月2000円+クラブ補填で、
年間 10,000円寄付を始めました、それまでの「クラ
ブの寄付」から「個人の年次寄付」に切り替えまし
た。

山崎貴弘会員 但木行久会員
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